

Denuncian en Venezuela eventos nada vinculados a campaña electoral



Jorge Rodríguez. Foto: de archivo

Caracas, 19 julio (RHC) El jefe del Comando de Campaña Nacional Venezuela Nuestra Siglo XXI, Jorge Rodríguez, denunció hoy eventos que nada tienen que ver con campañas electorales ni el desarrollo del proceso en marcha hacia el 28 de julio.

En declaraciones a la prensa nacional y extranjera desde el Hotel Meliá Caracas, el político venezolano afirmó que algunos de los factores que participan en la campaña comicial no tienen ninguna intención de “participar de manera normal y legal” como estipula la Constitución y las leyes nacionales.

Subrayó que, por el contrario, se trata de un plan establecido “para desconocer los resultados comiciales que, a estas alturas, resultan bastante claros para quienes nos apegamos a la verdad y realidad”.

Su plan es otro porque tienen la intención de “ganar la elección no con votos, sino con bots, ellos no tienen los votos y lo saben”, enfatizó.

En lugar de buscar los sufragios y conseguirlo, prefieren instalar los bots, de las mentiras, para luego recurrir a la violencia, acusó.

Mostró pruebas en ese sentido de medios internacionales de prensa estadounidenses que comenzaron a divulgar “pura basura”, lo cual forma parte de esa estrategia y publicarán el 28 de julio en la tarde para que la prensa europea y estadounidense se haga eco de ello.

Advirtió que se trata de una nueva cruzada “Guaidó parte dos, versión elecciones” para de nuevo reinstalar el expediente de tratar de imponer una situación que no sea las que arrojen las máquinas electorales del escrutinio del Consejo Nacional Electoral (CNE).

Ellos pretenden nuevamente presionar al gobierno de Estados Unidos para que “continúe en su policía de suma cero respecto a Venezuela, esa es la intención”, insistió.

El dirigente de la dirección nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela ratificó que tanto es así que la víspera un vocero de la opositora Plataforma Unitaria Democrática, declaró en conferencia de prensa que no reconocerán los resultados oficiales del CNE porque ellos contarán sus propios votos.

“Ellos no van reconocer los resultados del Consejo Nacional Electoral, sino de sus propias actas”, reafirmó el también parlamentario.

Preguntó en ese sentido, para qué participan entonces en el evento electoral, cuál es la razón, si ellos saben, lo que nosotros sabemos.

Al respecto, el presidente de la Asamblea Nacional (parlamento) aseveró que el CNE debe tomar cartas en el asunto porque eso viola la Ley de Procesos Electorales.

Rodríguez mostró a la prensa todos los instrumentos de medición publicados en los dos últimos meses como encuestas y otros estudios tenidos en cuenta, que dan al candidato Nicolás Maduro entre 15 y 20 puntos de ventaja por encima de los otros nueve aspirantes.

Nosotros sí vamos a reconocer el resultado del CNE, y después que de su primer boletín, nos vamos a defender a las calles nuestra victoria, hasta con nuestra propia vida», atestiguó.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/360484-denuncian-en-venezuela-eventos-nada-vinculados-a-campana-electoral>



Radio Habana Cuba